
SkB Hildebrandt erläuterte, die noch offenstehenden Fragen zu diesem Punkt seien nach einem 
Gespräch mit dem Kämmerer geklärt worden, so dass seitens seiner Fraktion der Beschlussvorlage aus 
der 20. Sitzung zugestimmt werden könne. 
 
 


